
Mail de Gregory Lafon en réponse au tract de Solidaires JS 
 
 
 

le 30 08 2021 
 

 
Bonjour, 
 

Étant destinataire de votre courrier, je me permets d’y répondre en tant que membre 
du bureau fédéral, et au nom du bureau fédéral. 
 

Nous sommes très surpris de la virulence du propos et de sa distribution samedi 28 
août au moment même où l’ensemble des CTS s’apprêtaient à entrer en séminaire 
avec la Direction technique nationale. Il nous semble qu’une démarche logique et 
constructive aurait été d’attendre, avant de publier un tel communiqué, de connaître 
les positions de la DTN sur tous les sujets que vous évoquez. Pandémie oblige, c’était 
en effet la première rencontre physique entre la DTN et les CTS. Celle-ci s’est bien 
passée, et nous espérons que les prochaines permettront d’approfondir le lien noué à 
cette occasion.  

 
 

Nous vous rappelons que l’équipe en place à la Fédération a depuis sa prise de 
fonction défendu bec et ongles les effectifs des CTS sur le territoire, alors même que 
le déclin du nombre de licenciés depuis quelques années poussait l’Etat à vouloir en 
diminuer drastiquement le nombre. Notre volonté reste d’associer les CTS au projet 
fédéral de développement de l’escrime: nous avons joint dès le début de nos travaux 
un CTS à chacune des commissions.  
 

Mon rôle ici n’est pas de répondre point par point aux sujets que vous abordez, mais 
bien de vous assurer de notre volonté de réussir ensemble une transformation 
raisonnée et efficace du fonctionnement fédéral dans sa globalité. 
 

Quelques points néanmoins méritent précisions. 
 

-Le calendrier sportif s’élabore d’abord autour des dates des Coupes du monde. 
L’incertitude qui règne encore à cause de la pandémie de Covid-19 conduit chaque 
jour les organisateurs de par le monde à modifier et reporter leurs dates, ce qui rend 
le calage des compétitions nationales plus délicat encore que les autres années. Mais 
sachez qu’il arrive dans les jours prochains.  
 

-Des circuits nationaux supplémentaires sont en effet prévus, d’abord pour être en 
cohérence avec les impératifs sanitaires: des jauges limitées, moins de tireurs, mais 
quelques compétitions en plus pour compenser. Il s’agit aussi de mieux répartir les 
circuits nationaux sur le territoire: il y aura pour la première fois cette saison des circuits 
nationaux en outre-mer, ce que nul ne peut raisonnablement regretter. 
 

-Vous écrivez qu’aucune communication n’est prévue pour « booster la rentrée ». Ceci 
est inexact. La campagne est bel et bien lancée, comme vous pouvez le lire dans la 



dernière Lettre aux clubs datée du 27 août au matin, dont l’ensemble des CTS et CR 
sont destinataires, comme à chaque parution. 
 

-Quant aux entraîneurs nationaux, notre volonté est de composer la meilleure équipe 
possible. Vous devez néanmoins savoir que la validation de leurs nominations dépend 
de l’ANS et du ministère. Nous sommes en attente de réponses de leur part. 
 

Pour terminer, je ne peux que partager votre désir de « retisser le lien et la confiance ». 
L’escrime a besoin que chacun à chaque poste, sorte de ses postures et positions de 
principe pour échanger,améliorer, perfectionner. Je ne doute pas que nous y 
arriverons. 
 

Les membres du bureau fédéral se tiennent à votre disposition pour travailler ensemble 
au développement de l’escrime, en lien étroit avec la directrice technique nationale. 

  
Gregory Lafon - 06 85 66 52 05 

  
  
  

 

Grégory Lafon 
Vice Président en charge de la communication 

Fédération Française d'Escrime 
+33 1 87 12 30 00 | 

gregory.lafon@ffescrime.fr 

7 Porte de Neuilly 

93160 Noisy le Grand 
 

 

  

 

mailto:gregory.lafon@ffescrime.fr
https://www.google.com/maps/search/7+Porte+de+Neuilly+%0D%0A++++++++++++++++++++++++++++++++++++++93160+Noisy+le+Grand?entry=gmail&source=g
https://www.google.com/maps/search/7+Porte+de+Neuilly+%0D%0A++++++++++++++++++++++++++++++++++++++93160+Noisy+le+Grand?entry=gmail&source=g

